



ENGLISH

RECOMENDAR

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

INFORME ALTERNATIVO
 COSECODENI COSTA RICA

gdi Software a la medida
 grupo de desarrollo informático

SEGURIDAD EN INTERNET

RACSA Navegue de forma Segura

un-mundo.org
 américa latina
 Contraparte

S A L
 SHINE A LIGHT

30/05/2011

CHILE: Niña asesinada en Valdivia fue violada por su agresor y lanzada viva al barranco

Así lo revelaron los peritajes realizados por el Servicio Médico Legal. Con estos antecedentes, el taxista sospechoso del crimen fue formalizado por el delito de violación con homicidio.

La pequeña Madeleine Pichihuinca Pulgar, de 12 años, hallada muerta hace dos días en el fondo de un barranco al sur de Valdivia, fue violada por su agresor y luego lanzada viva por la quebrada, de 15 metros de altura.

En la audiencia de formalización del único imputado por el crimen, el taxista Josué Miranda Bustos (42), la fiscal Ximena Valenzuela relató que el sujeto violó a la menor, la golpeó en el cráneo con un objeto contundente y la lanzó al barranco todavía con vida, donde agonizó por cerca de una hora y media. Luego el hombre la cubrió con ramas y barro.

Según arrojaron los peritajes realizados por el Servicio Médico Legal, se encontraron restos de semen en el cuerpo de la víctima, lo que confirma que fue atacada sexualmente.

Los exámenes practicados establecieron además que la menor falleció producto del golpe que recibió en la cabeza.

Con estos antecedentes, la Fiscalía de Valdivia formalizó al imputado por el delito de violación con homicidio, por el que arriesga la pena de presidio perpetuo calificado.

Finalmente, la jueza Liliana Acuña, del Juzgado de Garantía de Valdivia, resolvió acoger la solicitud del Ministerio Público y dejó en prisión preventiva a Josué Miranda Bustos por considerarlo un peligro para la seguridad de la sociedad.

El sujeto quedará detenido en el módulo de alta seguridad del Complejo Penitenciario de Valdivia. Mientras que la Fiscalía tendrá un plazo de 120 días para investigar el caso.

La mañana del miércoles, luego que se perdiera su rastro el día anterior al salir del colegio, Madeleine fue hallada muerta en el fondo de un barranco de 15 metros en el sector de Lomas del Sol, vestida con su uniforme escolar.

Tras el hallazgo, la policía detuvo al taxista, quien era conocido de la familia e incluso su hija era amiga de la víctima. Los antecedentes en su contra son que compañeras de la menor la vieron abordar su vehículo el día que se extravió. Además, su automóvil fue encontrado empantanado cerca del lugar donde fue hallado el cuerpo, aunque el sujeto se defiende señalando que andaba en ese sector debido a que debió trasladar a un pasajero de una empresa forestal.

<http://www.emol.com>

Buscar en el sitio

BUSCAR